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REQUERIMENTO 

Ementa: Prefeitura Municipal, informar sobre a possibilidade de implantar uma faixa elevada 

na Av. Federico Machado em frente o Posto de Saúde. 
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Ementa: PREFEITURA MUNICIPAL, INFORMAR SOBRE A 
POSSIBILIDADE DE IMPLANTAR UMA FAIXA ELEVADA NA AV. 
FREDERICO MACHADO EM FRENTE O POSTO DE SAÚDE. 

APROVADO 
2 6 JAN, 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa,consultado o Plenário, seja oficiado a Prefeitura municipal, a possibilidade 

de implantar uma faixa elevada, na avenida. Federico Machado em frente o Posto de Saúde, 

faço este solicitação atendendo os pedidos de funcionários e pacientes que ali transitam. 

CO 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de Janeiro de 2015 

Vereador Dr Marcos Aurélio PR) 
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